

# 746



### 令和3年度 第8号

初島小学校 学校通信 令和3年 7月20日 文 責 植村 由香

## 「**816**」

終業式にあたり、夏休みを充実させてほしいという思いから次のような話をしました。

「816」 明日から始まる夏休みの時間です。(816時間)

皆さんはどんどん成長しています。4月と比べてください。4月に出来なかったけど、今なら出来 る。4月に解けなかった問題が、今なら解る。ということがたくさんありますね。皆さんの1人1人 が頑張った証拠です。そうすると、この成長する時期に816時間を無駄に過ごしては大きな損です。

さて、34日間の夏休みの始まりです。学級から離れて、個人での生活となります。先生から「○○しなさい」と指示は ありません。チャイムも鳴りません。自分で生活を作っていきます。勉強するときは勉強する。遊ぶときは遊ぶ。我慢する ときは我慢する。日頃出来ないことにもチャレンジする。・・・誰かに言われて行動するのではなく、自分の頭でしっかり と考えて、816時間を無駄にしないように行動してください。期待しています。



#### 1学期の締めくくり



各学年の学級委員が、クラスを代表して1学期の目標について振り返りの発表をしました。

6年生は、3つの目標について出来た理由と出来なかった理由を分析していました。特に3つ目 の「最高学年としての自覚をもつ」では、全員が達成できたものの、「これからはさらに(下級生に) 明るくふれあって、笑顔で話していく」という方向性を出していました。「出来たから、もういい。」 ではなく、さらなる高見を目指しています。さすが、最高学年です。常に向上心を持つことの大切 さを教えてくれました。

また、1年生と2年生は、1学期に学習した歌唱や合奏を授業の一 環として教職員に披露してくれました。 校歌や教科書の曲を歌った り、鍵盤ハーモニカや木琴で演奏してくれましたが、どの曲も全員 の息がぴったりと合っていて、練習の成果が発揮できていました。 自信のある表情と歌声や音色が心にジーンと染み渡りました。2学 期の音楽発表会が、保護者の方にも来校していただいて開催できる ことを心から願います。





## 「赤い羽根共同募金事業」より図書の寄贈がありました

本年度も、有田市共同募金委員会より「赤い羽根共同募金事業」によ る図書の寄贈があり、図書室に並べられました。今まで図書室にあった シリーズ本の続きや、高価であまり手に入りにくい本などもあります。 児童のみなさん、一度借りてみませんか?

また、夏休み中は読書の時間を作るチャンスです。日頃読めない本に もチャレンジして、"おうち時間"を充実させましょう。





貸出ボランティアの中畑さん

#### 初小の子どもたち

















昼休憩も練習(5年)











工場見学のお礼状を作成中(3年) 転校する友達と(5年)

息がとても合ってます(6年) 総合的な学習で調べ学習(6年) 上手に走らせました(4年)

